

Banyumas Bersholawat Berdoa dan Bersyukur di Akhir Tahun 2022 dan Menyambut Awal Tahun 2023

Agung widodo - BANYUMAS.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 30, 2022 - 07:08



Banyumas Bersholawat Bertajuk "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan". Bersama Al-Habib Haedar Alwi Assegaf - KH. M.Fariz El Haq Fuad Hasyim dari Pondok Pesantren Buntet Cirebon dan Gus Muhammad Ulul Azmi Askandar dari Blitar Jawa Timur. Bertempat di Halaman GOR Satria Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Banyumas Bersholawat adalah untuk siar Islam sekaligus refleksi akhir tahun 2022. Dan bentuk syukur nikmat atas Lindungan Allah Swt Banyumas aman dan covid-19 terkendali. Menyambut awal tahun 2023 Banyumas Kamis Wage, Malem Jum'at Kliwon menggelar sholawatan dan juga do'a bersama warga NU dan simpatisannya.

Banyumas bersholawat bertajuk "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan". bersama Al-Habib Haedar Alwi Assegaf - KH. M.Fariz El Haq Fuad Hasyim dari

Pondok Pesantren Buntet Cirebon dan Gus Muhammad Ulul Azmi Askandar dari Blitar Jawa Timur. Dilaksanakan Kamis 29 Desember 2022 pukul 19.30 - 23:30 Wib, di halaman GOR Satria Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Do'a bersama dipanjatkan kepada Allah Swt, dipimpin KH Mughni Labib dengan permohonan keberkahan dengan sholawat nabi, lindungan, bimbingan, ampunan, keselamatan, kebahagiaan, kesejahteraan kehidupan yang berkah barokah di dunia dan akhirat bersama syafa'at Nabi Muhammad Saw, serta kasih sayang Ridlo Allah Swt, diaamiini oleh semua yang hadir.



Lautan syekhermania lebih dari 10.000an orang jama'ah bersama-sama Bupati dan Wakil Bupati beserta jajaran Kepala Dinas, Danrem 071/Wijayakusuma, Kepala SPN, Kepala Bank Indonesia, Kepala OJK, Ketua MUI, para Habaib dan Ulama Sepuh, Forkompinda, Forkopincam, Rais Syuriah, Tanfidziah Pengurus PCNU beserta Banom Lembaga NU saat ini dan sebelumnya, Pimpinan Perguruan Tinggi, Ketua dan Pengurus RMI, Pimpinan dan Pengurus Pondok Pesantren, Santri dan Syekher Mania, Muslimin dan Muslimat, segenap undangan.

Acara diawali dengan pembukaan dan menyanyikan lagu Indonesia Raya. Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an oleh Sdr Arju Naaji, penampilan dai kecil Malvino Athallah Mesi dari Desa Purwosari, Kecamatan Baturaden Kabupaten Banyumas. Maudhoh hasanah KH M Fariz El Haq Fuad Hasyim sambutan-sambutan pemberian bantuan hibah dan atau sosial dari Bupati, doa dan sholawatan.

Maudhoh hasanah KH M Fariz El Haq Fuad Hasyim, menyemangati semua yang hadir, bahwa wong NU itu harus terus semangat dalam menjaga tali persatuan dan kesatuan. Apiki tali kebatinan, jaga keutuhan NKRI, terus berjuang bersama-sama ulama dan santri, akan Bahagia slamet dunia akhirat bersama doanya para ulama," tandasnya.

Bupati Banyumas, Achmad Husein dalam sambutannya, sangat berterima kasih

kepada semua ulama dan juga semua yang hadir. Semoga Banyumas bersholawat kali ini, merupakan jawaban atas semua pertanyaan warga masyarakat Banyumas.

"Kapan Banyumas besholawt lagi..?, dan jawabanya baru malam ini setelah paska pandemi Covid-19. Kita baru bisa menyelenggarakan Banyumas Bersholawat, semoga menjadikan kebaikan kemuliaan keberkahan untuk kita semua dan bahagia selamat dunia akhirat," kata Bupati.

Selanjutnya Bupati menambahkan, InSyaaAllah bulan Maret 2023, Banyumas menggelar sholawat bersama Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf.

"Semoga bisa ngepasi dengan waktunya Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf. Mohon dukungan doa dari semua yang hadir dan juga restu para Habaib, para Ulama Banyumas, serta muslimin dan muslimat se-Banyumas," imbuh Bupati.

Masih Bupati Banyumas secara simbolis pemberian bantuan hibah/sosial secara kepada masing-masing perwakilan penerima diantaranya berupa;

1. Insentif dengan total Rp. 716.400.000 kepada pendidik dan tenaga kependidikan non formal (Guru Madin/TPQ dan Sekolah Minggu) untuk 2.388 orang diamanah terima kakan Kemenag Kabupaten Banyumas.
2. Bantuan biaya pendidikan program 1 desa 3 sarjana untuk mahasiswa kurang mampu diantaranya Fahmi Abdurrahman dari Universitas NU Purwokerto, Kosim dari UIN Prof Saifuddin Zuhri Purwokerto dan 190 mahasiswa lainnya dengan total bantuan Rp. 380.000.000
3. Insentif kepada marbot/ petugas kebersihan rumah ibadah, diantaranya karto dari masjid Alfalah Grendeng Purwokerto Utara, Agustinus Unggul Widodo dari Gereja Santoyosep Purwokerto Timur dan 405 orang lainnya dengan total bantuan Rp.586.000.000
4. Hibah Keagamaan untuk Masjid Baiturrahim, diterima takmir Masjid Baiturrahim Desa Wlahar, Kecamatan Wangon dengan total bantuan Rp.200.000.000

Salah satu Syekhermania, Ali Munif, kepada awak media, menyampaikan, sangat bersyukur bisa hadir di momentum penting dan mulia, Banyumas bersolawat menjelang akhir tahun 2022. Kegiatan yang sangat bagus dalam mengakhiri tahun dan menyambut pergantian tahun baru 2023, hendaknya diagendakan rutin kedepan.

Semoga dengan pengajian akbar, gema sholawat dan do'a para masyayikh, masyarakat Banyumas senantiasa diberi sisa umur yang sehat wal'afiat, bermanfaat, karaharjan, slamet berkah dan mberkahi dunia akhirat, aamiin," harapan Ali Munif.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI